

## **Abstrak**

**Veronika Seke. 2015. Analisis Faktor Mempengaruhi Keterbukaan Diri dalam Layanan Bimbingan dan Konseling Pada Siswa Kelas X SMA Negeri 3 Kota Gorontalo. Skripsi. Jurusan Bimbingan Dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Tuti Wantu, M.Pd, Kons dan Pembimbing II Dra. Hj. Mardia Bin Smith, S.Pd, M.Si.**

*Permasalahan yang dihadapi siswa di SMA Negeri 3 Kota Gorontalo khususnya siswa kelas X adalah adanya siswa yang mengalami masalah keterbukaan diri. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor mempengaruhi keterbukaan diri pada siswa kelas X SMA Negeri 3 Kota Gorontalo.*

*Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Penelitian ini terdiri dari satu variabel yaitu variabel (Keterbukaan Diri). Anggota populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMA Negeri 3 Kota Gorontalo yang berjumlah 419 orang siswa yang terbagi dalam 14 kelas. Sedangkan yang menjadi anggota sampel adalah siswa kelas X yang berjumlah 42 orang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah secara teknik Proposive Sampling. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah angket, sedangkan observasi dan wawancara adalah sebagai pelengkap atau pendukung. Data yang terkumpul selanjutnya dianalisis dengan menggunakan data analisis persentase.*

*Dari hasil penelitian pada siswa kelas X SMA Negeri 3 Kota Gorontalo menunjukkan bahwa secara umum keterbukaan diri ini berada pada kategori baik. Persentase ini merupakan gabungan dari besar kelompok memperoleh hasil persentase sebesar 62.69%, budaya memperoleh hasil persentase sebesar 75.59%, kepribadian memperoleh hasil persentase sebesar 66.32%, topik memperoleh hasil persentase sebesar 63.36%, gender memperoleh hasil presentase sebesar 60.12%, hubungan antara kedua bela pihak memperoleh hasil presentase sebesar 67.26%, perasaan menyukai/mempercayai memperoleh hasil presentase sebesar 82.85%, serta usia memperoleh hasil presentase sebesar 51.98%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kemampuan keterbukaan diri siswa kelas X SMA Negeri 3 Kota Gorontalo ini masih berada pada kategori baik.*

**Kata Kunci : Keterbukaan Diri**